



Presupuesto de Egresos 2025: Ricardo Monreal promete que se mantendrá “austero y republicano” ante la situación de México

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) y coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, prometió que el Presupuesto de Egresos 2025 se mantendrá “austero y republicano” debido a la situación de México.



Esto luego de que fuera aprobada la Ley de Ingresos y la Ley de Derechos, por lo que dijo ahora será el turno del Congreso de realizar el análisis correspondiente al presupuesto que será destinado para 2025.

Al respecto, Ricardo Monreal compartió detalles del proyecto de egresos mediante su página en internet, en donde aseguró que este contempla un crecimiento económico para nuestro país de entre 2 y 3 por ciento.



Ricardo Monreal promete un Presupuesto 2025 “austero y republicano”, pero con crecimiento económico para México

En seguimiento a la situación actual de México, Ricardo Monreal aseguró que el Presupuesto de Egresos 2025 se mantendrá “austero y republicano”. No obstante, se plantea un crecimiento económico que rondará entre 2 y 3%.

Esto acompañado de que el estimado para inversión física sea del 2.3% del PIB, lo que refuerza a México como un centro logístico y productivo importante para Norteamérica.

De acuerdo con Ricardo Monreal, el Presupuesto de Egresos 2025 proyecta un aumento en los ingresos por un 5.4% real, lo que apuntará a un monto significativo de 8.1 billones de pesos.

Esto derivado de las estrategias para fortalecer la recaudación de organismos y empresas, lo que representaría una recaudación en ingresos mayor a lo estimado para 2024.

De igual, el dictamen prevé en el tema petrolero una disminución en el precio de 12.9 dólares por barril, pasando de 70.7 dólares por unidad al finalizar 2024 a 57.8 dólares para 2025.

En el contexto del peso mexicano, la información compartida por el diputado de Morena señala que el Presupuesto de Egresos 2025 estima un tipo de cambio que ronde lo 18.7 dólares, toda vez que puede presentarse un aumento en la volatilidad del comercio a nivel mundial.

Gasto en 2025 aumentará 1.9% en comparación con 2024: Ricardo Monreal
En la información compartida por Ricardo Monreal, se apuntó que el gasto previsto para 2025 aumentará 1.9% en comparación con 2024, es decir, en términos reales será de 9.3 billones de pesos.



Esas cifras equivaldrán al 25.7% del PIB, lo que arroja cerca de 3 puntos más de participación en la economía nacional en comparación con años anteriores.

El coordinador de Morena en el Congreso apuntó que gracias a la finalización de proyectos por la pasada administración, el presente gobierno federal podrá reducir el gasto en 14%, permitiendo destinar los recursos a otros proyectos prioritarios.

De manera puntual se plantea la posibilidad de que sean redirigidos a temas importantes como infraestructura carretera o hidroagrícola, con lo que se buscará alcanzar la autosuficiencia energética.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/presupuesto-de-egresos-2025-ricardo-monreal-promete-que-se-mantendra-austero-y-republicano-ante-la-situacion-de-mexico/>